

Nomor : 933 /WK/SP/2017

Jakarta, 22 Desember 2017

**Kepada Yth. :**  
**Kepala Eksekutif Pengawas Pasar modal**  
**Otoritas Jasa Keuangan**  
Gedung Sumitro Djojohadikusumo  
Jl. Lapangan Banteng Timur No. 2 - 4  
Jakarta.

Perihal : **Laporan Informasi atau Fakta Material**

Dengan hormat,

Merujuk pada Surat PT Waskita Karya (Persero) Tbk Nomor 504/WK/SP/2017 Tanggal 19 Juli 2017 Perihal : Laporan Informasi atau Fakta Material, dengan ini kami untuk dan atas nama perusahaan menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut :

Nama Emiten atau Perusahaan Publik : PT Waskita Karya (Persero) Tbk ("Perseroan")  
Bidang Usaha : Konstruksi  
Telepon : (021) 8508510  
Faksimili : (021) 8508506  
Alamat surat elektronik (*e-mail*) : waskita@waskita.co.id

1.	Tanggal kejadian	21 Desember 2017
2.	Jenis Informasi atau Fakta Material	Informasi atau Fakta Material lainnya (Pemberian pinjaman kepada anak perusahaan)
3.	Uraian Informasi atau Fakta Material	<p>Merujuk pada Surat PT Waskita Karya (Persero) Tbk Nomor 504/WK/SP/2017 Tanggal 19 Juli 2017 Perihal : Laporan Informasi atau Fakta Material, PT Waskita Toll Road ("WTR") selaku anak perusahaan Perseroan dengan kepemilikan saham sebesar 72,63% (tujuh puluh dua koma enam tiga persen) sebelumnya telah menerima fasilitas pinjaman dari Perseroan dengan total maksimal sebesar Rp 11.316.397.392.177,- (sebelas triliun tiga ratus enam belas miliar tiga ratus sembilan puluh tujuh juta tiga ratus sembilan puluh dua ribu seratus tujuh puluh tujuh Rupiah) berdasarkan Amendemen VI Perjanjian Fasilitas Pinjaman Pemegang Saham.</p> <p>Sehubungan dengan terdapat beberapa ruas jalan tol yang memiliki prioritas pembebasan lahan yang lebih cepat daripada yang telah direncanakan, maka WTR mendapatkan penambahan fasilitas pinjaman dari Perseroan untuk alokasi dana talangan tanah pada kedua BUJT tersebut dengan total maksimal fasilitas pinjaman</p>

		<p>menjadi sebesar Rp 14.456.506.173.714,- (empat belas triliun empat ratus lima puluh enam miliar lima ratus enam juta seratus tujuh puluh tiga ribu tujuh ratus empat belas Rupiah) berdasarkan Amandemen VII Perjanjian Fasilitas Pinjaman Pemegang Saham Nomor L.60/ADD-VII/WK/2017; 30/ADD/FPPS/WTR/2017 tanggal 21 Desember 2017.</p> <p>Tujuan transaksi tersebut adalah untuk memenuhi kebutuhan setoran pada rekening dana talangan Badan Usaha Jalan Tol ("BUJT") yang merupakan anak perusahaan WTR untuk pembebasan lahan tahun 2018 berdasarkan Perjanjian Pengusahaan Jalan Tol ("PPJT") dan/atau amandemen PPJT.</p> <p>Kami memandang bahwa pemberian dana talangan tersebut guna mendukung percepatan pembangunan infrastruktur jalan tol dan merupakan penunjang kegiatan usaha utama Perseroan atau perusahaan terkendali, oleh karena itu sesuai dengan ketentuan Angka 2 huruf C angka 5) Peraturan Bapepam-LK No. IX.E.1 hal tersebut dikecualikan dari kewajiban mengumumkan keterbukaan informasi atas setiap Transaksi Afiliasi.</p>
4.	Dampak Kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik	<p>Dampak atas transaksi tersebut diatas diantaranya adalah :</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. BUJT yang merupakan anak perusahaan WTR dapat memberikan dana talangan tanah kepada Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat sebagai pihak yang bertanggungjawab untuk melakukan pembebasan lahan pekerjaan proyek jalan tol.</li> <li>2. Perseroan selaku kontraktor pelaksana untuk ruas-ruas jalan tol tersebut dapat melakukan pekerjaan konstruksinya untuk ruas-ruas jalan tol yang telah diberikan pinjaman dana talangan.</li> </ol>
5.	Keterangan lain-lain	Sesuai dengan ketentuan Angka 2 huruf C angka 5) Peraturan Bapepam-LK No. IX.E.1 hal tersebut dikecualikan dari kewajiban mengumumkan keterbukaan informasi atas setiap Transaksi Afiliasi.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian yang diberikan kami ucapkan terima kasih.

**Sekretaris Perusahaan,**  
  
**Shastia Hadiarti**

Tembusan:

1. Direksi PT Bursa Efek Indonesia;
2. Direksi PT Waskita Karya (Persero) Tbk.